

KLT 14.8.2019



Dieses Boot wurde von der Boje gerissen FRANZ MEILLER/KÄRNTNERHOF, KK

KÄRNTEN

Bootsbesitzer steuerte das Gericht an

Segelboot bei Sturm schwer beschädigt.

Ein Segelbootbesitzer steuerte das Gericht an. Sein Boot wurde bei einem Sturm am Wörthersee von der Boje gerissen und krachte gegen eine Ufermauer. „Mein Mandant hatte erst im Jahr zuvor ein Unternehmen beauftragt, die Boje samt Kette zu überprüfen“, sagt Anwalt Marwin Gschöpf. Ein Taucher kontrollierte unter Wasser die Befestigung des Bootes und sagte, dass alles in Ordnung sei. Trotzdem brach die Kette im Sommer darauf. Gschöpf: „Die Kette war völlig durchgescheuert. Laut Gutachter hätte das schon im Jahr zuvor erkannt werden müssen. Boje und Kette wurden fehlerhaft kontrolliert.“ Deshalb klagte er das Unternehmen, das die Kontrolle durchgeführt hatte. „Wir mussten prozessieren, weil die Betriebspflichtversicherung die Zahlung verweigerte.“ Unter anderem wurde die Schadenshöhe bestritten. Die habe ein Gutachter nun bestätigt. Der Prozess läuft. „Doch das Boot ist seit einem Jahr nicht nutzbar“, betont Anwalt Gschöpf.

Hagel-Dellen am Dach Versicherung zahlt

Weil ein Hausdach nach einem Sturm- und Hagelunwetter nur einen rein optischen Schaden hat, haftet die Versicherung. Die Klage des Versicherungsnehmers wurde vom Gericht



Dachschaden durch Hagel wurde zum Fall fürs Gericht APA

Von M
Nach
ter b
eine
Versicheru
wohl das D
enhauses v
„Der Man
deversiche
bei der un
schäden ve
klärt die K
anwältin A
das Vers
men vertre
trophene ni
seinem V
stand laut S
cherung n
Funktionsf
tigt ist – v
nicht mehr
rein optisch
Dellen, bek
rungsnehm
die Anwält
„Insbeson
chungen un
Hauses w
aufgetreten
Problem d
nehmers w
dabei auss
optische S
betont. Die
en zwar un
das Dach h
noch erfü
durchlässig
Weise kap
„Laut den
Versicheru
sind Verde
chern ohne